
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和７年度第１回菊川公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和７年度愛南町教育基本方針等について 

(２) 令和７年度菊川公民館基本方針、重点目標(案)について 

(３) 令和７年度菊川公民館事業計画(案)について 

(４) 公民館事業点検評価について 

(５) その他 

３ 開催日時 令和７年５月 23日(金) 18時 30分から 19時 00分まで 

４ 開催場所 菊川公民館(菊川農村研修センター)研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
田中 恵和、德田 真、石川 良子、津々木 美里、井関 裕子、 

清家 輝彦 

７ 担当所属 

所属名 菊川公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館主 藤村 雄二 

館長 前田 和紀 

主事 猪野 誠史 

８ その他の

所属 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

藤村館主 

 

  前田館長 

 

各委員 

 

猪野主事 

 

 

 

田中会長 

 

 

猪野主事 

 

田中会長 

 

 

委員全員 

 

田中会長 

 

 

猪野主事 

 

田中会長 

 

 

委員全員 

 

田中会長 

 

委員一同 

 

田中会長 

 

 

(挨拶) 

 

(挨拶) 

 

(自己紹介) 

 

それでは、運営審議会長の選出を行います。 

 (会長に田中恵和委員を選出) 

これ以降の議事の進行を田中会長にお願いします。 

 

 議題に移ります。「(１)令和７年度愛南町教育基本方針等」につ

いて、説明をお願いします。 

 

(令和７年度愛南町教育基本方針等について説明) 

 

 説明を受けました重点目標等につきまして、何か質問や提案等あ

りませんか。 

 

(意見なし) 

 

ないようですので、続きまして「(２)令和７年度菊川公民館基本

方針、重点目標(案)」について、説明をお願いします。 

 

(令和７年度菊川公民館基本方針、重点目標(案)について説明) 

 

菊川公民館基本方針、重点目標(案)について、質問、意見等があ

りましたらお願いします。 

 

 (意見なし) 

 

それでは、基本方針と目標はこれでよろしいですか。 

 

(承諾) 

 

では決定ということで、「(案)」を消していただいたらと思いま

す。 

続きまして、議題「(３)令和７年度菊川公民館事業計画(案)」に



 

 

猪野主事 

 

田中会長 

 

石川委員 

 

 

猪野主事 

 

 

田中会長 

 

清家委員 

 

田中会長 

 

 

委員全員 

 

田中会長 

 

 

 

 

猪野主事 

 

田中会長 

 

 

井関委員 

 

 

猪野主事 

 

 

 

ついて、事務局から説明をお願いします。 

 

(令和７年度菊川公民館事業計画(案)について説明) 

 

説明に対して、何か御意見等はありませんか。 

 

説明でありましたが、８月 22 日に「ふるさとまつり」の打合せ

をするのですか。 

 

細かい打合せではなく、まずは方向性を決める検討会を行いたい

と考えています。 

 

これは自治会でも話をしなければいけないということですね。 

 

できそうな案があれば、聞いておいていただければと思います。 

 

６月６日に集まりがあるので、そこで話をしてみます。 

ほかに御意見等ありませんか。 

 

(意見なし) 

 

ないようでしたら、事業計画(案)の「(案)」を消していただいた

らと思います。 

続きまして、議題「(４)公民館事業点検評価」について説明をお

願いします。 

 

(公民館事業点検評価について説明) 

 

公民館事業の点検評価について説明がありましたが、御意見があ

りましたらよろしくお願いします。 

 

このマネジメントシートは、私たちが作成しなければいけないの

ですか。 

 

委員の皆さんが記入するのは、資料最後の「運営審議会委員意見」

だけです。各事業に対して意見するのは大変だと思いますので、特

に意見がなければ「妥当」「再検討」「わからない」の評価だけして

いただけたらと思います。 



 

田中会長 

 

委員全員 

 

田中会長 

 

 

猪野主事 

 

 

 

田中会長 

 

 

藤村館主 

 

委員全員 

 

田中会長 

 

ほかにありませんか。 

 

(意見なし) 

 

御意見がないようであれば、その他に移りますので、よろしくお

願いします。 

 

 事務局からですが、今年はエアコンと照明器具の改修工事を予定

しています。工期中は利用団体に使用制限をかけることがあるかも

しれませんので、御協力よろしくお願いします。 

 

 ほかに御意見等はありませんか。 

藤村館主、どうですか。 

 

特にありません。 

 

(意見なし) 

 

それでは、以上で運営審議会を終わります。 

 


